

Editorial

L'année 2019 marque donc le 10^e anniversaire de notre association. En février 2009 naissait Ascomycete.org, un projet associatif et scientifique, centré sur la taxinomie des Ascomycota, relayé à travers un site Internet et une revue entièrement électronique. Motivé par le succès des journées « ascomycètes » organisées à Melle par M. Hairaud et C. Lechat, sans oublier l'ascension du forum Ascofrance, j'avais l'intime conviction que de nouveaux outils, complémentaires de ces initiatives, trouveraient un écho favorable auprès des mycologues s'intéressant au vaste domaine des ascomycètes. Constitué d'un petit groupe de 19 membres à fin 2009, c'est aujourd'hui près de 300 adhérents qui forment la communauté Ascomycete.org, présents dans 34 pays à travers le monde.

Je mesure le chemin parcouru, le travail réalisé par les uns et par les autres qui ont permis à Ascomycete.org de s'inscrire dans le paysage mycologique grâce notamment à sa revue électronique, à laquelle plus de 190 auteurs ont à ce jour collaboré, mais aussi le travail de terrain mené grâce à nos sessions alpines ou nos participations à des inventaires. Je ne pense pas me tromper en disant que le sérieux de notre travail — au service de cette passion pour l'étude des Ascomycota — est la clé de ce succès, même si tant de choses restent à faire.

Ce numéro spécial, célébrant nos 10 ans, a été pensé pour refléter la variété des sujets, des groupes taxinomiques étu-

diés par nos membres. Pari réussi. Chacun d'entre vous devrait donc trouver un ou plusieurs articles à lire parmi les 20 proposés. Merci à tous les auteurs de leur participation.

L'année 2019 marque enfin une nouvelle étape dans l'organisation d'Ascomycete.org. Dans le même esprit de partage des connaissances, nous souhaitons développer nos activités de soutien aux mycologues et aux auteurs, notamment par des projets d'édition, de formation ou d'inventaires. Pour mieux faire face aux défis qui nous attendent, une nouvelle équipe se met en place à la suite de notre dernière assemblée générale et du Conseil d'administration du 12 novembre dernier. Michel Hairaud, nouveau président, continuera d'animer, comme il le fait depuis de nombreuses années, notre communauté de membres. Jean-Paul Priou occupe désormais le poste de trésorier, une fonction stratégique pour assurer la bonne santé d'une association telle que la nôtre. Brigitte Capoen continue d'assurer le secrétariat et en particulier l'organisation de nos sessions annuelles. René Dougoud et François Valade en tant qu'administrateurs sont garants du fonctionnement de l'association et promoteurs d'idées. Quant à moi je continuerai de gérer et concevoir les contenus du site internet, y compris la revue électronique, avec le même enthousiasme qui m'animait en 2009 à la création d'Ascomycete.org.

■ Nicolas Van Vooren

The year 2019 marks the 10th anniversary of our association. Ascomycete.org was born in February 2009 as a non-profit organization and a scientific project focused in Ascomycota taxonomy and relayed by a web site and an entirely digital journal. After the enthusiastic success of the International Ascomycetes forays in Melle organized by M. Hairaud and C. Lechat, without forgetting the rise of the forum Ascofrance, I felt intimately convinced that new tools to complement these initiatives would meet a favorable echo among mycologists interested in the large Ascomycota field. With a group of 19 members at the end of 2009, the Ascomycete.org community now reaches near 300 members from 34 countries all over the world.

I do realize how far we have come, and the work done by everyone who allowed Ascomycete.org to be part of the mycological landscape, mostly thanks to the collaboration of more than 190 authors to our digital journal and thanks also to the field work in our Alpine forays or participations in different natural sites inventories. I believe that I am right to say that the work done to serve our passion, has been serious enough to explain our success, even if there is a lot more to be done.

This special issue celebrating our ten years was thought to reflect the diversity of the taxonomic groups studied by our

members. The bet was a success. I hope all members will find at least one or more interesting among the proposed twenty proposed papers. I do thank all participating authors.

The year 2019 also marks a new step in the organization of Ascomycete.org. With the same spirit of knowledge sharing, we now wish to bring enlarged services to mycologists and authors, including publishing, training and inventories projects. In order to better face new challenges, a new team is being set up in accordance with the decisions of the General Meeting in August and of the Board of administrators held on last November 12. Michel Hairaud, as new president, will go on developing our member's community as he has done for many years. Jean-Paul Priou will hold the position of treasurer, a strategic one to ensure the good financial health of our non-profit association. Brigitte Capoen continues as secretary with the notable organization of our annual forays. René Dougoud and François Valade will help administrate the good functioning of the association and promote ideas to the team. And I will go on with managing and designing the website content, including the journal with the same enthusiasm I had in 2009 when Ascomycete.org was created.

■ Nicolas Van Vooren